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東都生協の本部が世田谷区から
多摩市に移転しました。

〒206-0011 東京都多摩市関戸1－7－5   6階　
京王線「聖蹟桜ヶ丘駅」西口徒歩4分　☎042－303－5000新本部

本部移転のお知らせ

i n f o r m a t i o n

今後の理事会日程（予定）
・ 6月5日（木）・ 6月12日（木）・ 6月19日（木）

組合員から預かった平和募金を活用し開催します。子どもからおとなまで平和を考える1日に。

★パネルディスカッション（仮） ～核兵器廃絶と平和への道～
★日本被団協ノーベル平和賞・授賞式出席報告
　・旧とーと会 ピース・Peace・同友会作品「三宅少年のひろしま」上映
　・ピースアクション・オキナワ、ピースアクション ㏌ TOKYO参加報告
　・東友会への膝掛け贈呈式
　・東友会の「折り鶴バッジ」「折り鶴ネクタイピン」限定販売（当日のみ） 　　　　7月12日（土）午後1時開場～4時終了

　　　　北沢タウンホール（世田谷区北沢2丁目8-18）

日 時

会 場

小田急線　下北沢駅東口井の頭線　下北沢駅中央口下車5分

申込締め切り 6月13日（金）
　　　　　　　おとな 500円／当日700円  子ども 18歳以下 無料
申込方法 5月19日発行の組合員活動情報紙ワォ（第420号）または
　　　　  ホームページをご覧ください。

　　　　　　　　　　　　　 

　総代会は東都生協の最高議決機関です。総代選挙で選出された総代
が議案を審議・決定します。
　総代ではない組合員も通常総代会の傍聴ができます。ご希望の方は
電話でお申し込みください。

：5月12日（月）～23日（金）
：総合企画室
：042-303-5006
：6月12日（木）午前10時
：ハイアットリージェンシー東京 地下1階

受付期間
申 込 先
電 話
開催日時
場 所

2024年度 第11回定例理事会（2025年3月19日開催）
審議事項 ・2024年度末決算に向けた決算処理方法確認の件

・2025年度予算案および資金運用計画確認の件
・全体区理事のうち組合員常任理事候補者推薦の件
・第51回通常総代会役員（委員）などの指名確認の件
・2025年度理事会設置委員会および委員派遣に係わる関係団体等確認の件
・2025年度基幹システム対応計画および関連費用支出の件
・「東都生協くらしの助け合いの会」きまり一部改正の件
・第51回通常総代会議案「合同会社ホクラクアグリへの出資の件」
　取り下げの件

報告事項 ・2025年2月度決算報告　　・各部署業務報告
・組合員活動委員会報告　　・商品活動関連報告
・「東都生協くらしの助け合いの会ほっとはんど」
　への2025年度助成金および理事会推薦幹事選出の件
・常任理事会決議事項報告

理
事
会
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告（
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2024年度 第10回定例理事会（2025年2月20日開催）
審議事項

報告事項

・第51回通常総代会招集に関する決定事項確認の件
・第51回通常総代会想定議案確認の件
・第51回通常総代会議案 定款の一部改正の件
・2025年度組合員活動に関する確認事項の件
・総代通信No.3（第51回通常総代会第2次議案書）確認の件
・新福祉政策策定のための委員会設置の件
・NPO法人どんぐりころころ、やさと菜苑と連携した農福連携の取り組みに関する件
・宅配事業約款改正の件
・2025年1月度決算報告　　・各部署業務報告
・組合員活動委員会報告　　・商品活動関連報告
・新任理事・新任監事候補者研修開催の件
・2024年度平和募金の取り組み報告および2025年度平和募金活用計画の件
・2024年度第2回総代会議の開催に関する件
・2025年度予算編成の進捗状況報告　　・常任理事会決議事項報告

＜2月の私たち＞
2025年2月20日現在 ※［　　］内は前年比

組合員数
　　加入
　　脱退
総事業高
共同購入事業
弁当配食事業
生活文化事業
生活支援事業
その他事業
出資金
1人当たりの出資金
1人当たりの利用高

262,256人
13,693人
11,937人

31,045,352千円
29,751,445千円
368,881千円
208,086千円
72,419千円
644,521千円

6,538,444千円
24,932円
6,394円

［100.6%］
［116.8%］
［159.9%］
［100.3%］

［  97.9%］
［  97.3%］
［104.2%］

※傍聴募集人数は若干名となります。会場都合により傍聴の人数を制限する場合があります。
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第21回 東都生協 平和のつどい

～世界に響け、平和の祈り～～世界に響け、平和の祈り～

チケット

予 告 reportreport

とーとフレンズ 陽なたぼっこ西荻

豆に恋して豆腐の
魅力を探してみよう
お豆腐講習会

1月18日

reportreport

とーとフレンズ 経堂フレンズ

お掃除勉強会＆
　　　　プチパーティ

1月31日

reportreport

とーとフレンズ 食とくらしの学習会

ローストビーフ
を作ろう！

1月31日

Tohto Fan Meeting
総代限定企画 草加・八潮セットセンターde 社会科見学！

　2024年5月に稼働を開始した青果・冷蔵・冷凍品を
取り扱う「草加要冷セットセンター」と、ドライ（常温品）
商品を取り扱う「八潮セットセンター」の見学に、27人が
参加しました。
　草加駅からバスに乗り、約40分で草加要冷セットセン
ターに到着。冷凍品を扱う1階、冷蔵品の2階、青果の
3階と約1時間、歩いて回りました。ラベル貼り機の高

速の動きに驚き、積み付けロ
ボットに見入っていました。
　昼食後はバスで約15分の八
潮セットセンターへ移動。約
1,000種類もの商品を注文頻
度の高い物から少ない物まで
グループに分けて棚割りをし、
重い米、飲料からセットされて

いる様子を見学しました。
　参加者からは、「温度差
がある中で働いている方々
のご苦労を知り、改めて
感謝しています」などの感
想が寄せられました。
　機械化・自動化を進めて効率化を図り、品質を損なわないた
めの温度管理や、私たちに間違いなく届けるための仕組みを確
認しました。各エリアに入るたびに「こんにちは」と朗らかにあ
いさつをしてくださる様子が印象的でした。

　東都生協の豆腐と言えば須黒さんの
お豆腐！ （有）須黒食品 代表取締役の
須黒亮吉さんを講師として講習会が行
われました。
　こだわり続けている材料のこと、商品
の特長や作り方について動画を見なが
ら学んだ後は試食タイム。「まめたまと
うふ」の豆臭さのないおいしさに驚き、
手揚げ風油揚げの試食では、菜種油の
新鮮さがおいしさを引き出していること
を再確認。豆腐のお好み焼きもいただ
きました。
　「生協があるから、登録があるから、
ロスなく作れているし、こうして楽しい
交流の機会がありうれしい」と須黒さ
ん。主催者の河口さんは、「思いがけな
い食べ方も学べ、何より参加者が喜ん
でくれて良かった」と。
　お豆腐がつなぐ地域組合員の交流
の温かさを感じた講習会でした。

　アズマ工業（株）の杉浦彰成さんを講
師に迎え、フローリング、キッチン、お風
呂など場所ごとの掃除の進め方のコツ
について説明がありました。商品を使っ
た実演では、数人の参加者が前に出て
実際に掃除を体験！ フローリングの目
地に入った小麦粉を拭き取る体験をし
た方からは、「すっきりきれいになって
びっくりした」との感想がありました。
　最後は勉強会開始時から洗剤に浸け
置きしていた焦げたフライパンの焦げ落
としの実演。焦げがジェル状になって浮
き上がりスルッと剥がれる様子に歓声
が上がっていました。
　参加者からは「勉強になった」「焦げ
取りはぜひやってみたい」「商品につい
て具体的に分かり購入のきっかけに
なった」との声がありました。

　「オーブンを使うのが面倒」「時間が
掛かるからおっくう」ローストビーフを
作るとなるとちょっと身構えてしまう
けれど、フライパンひとつで簡単にで
きるなら話は別！ 千葉北部酪農農業
協同組合の小野功さん、塙拓也さんを
講師に八千代黒牛モモブロックで簡
単ローストビーフ作り。漬け込みと保
温の時間を使って産地の学習も。
　国産牛と和牛の違いや酪農を取り
巻く環境が年々厳しくなり酪農家の減
少に歯止めが掛からないことなどを知
り、今私たちができることは何かと参
加者は真剣に耳を傾けていました。
　試食にはサラダ、スープ、フルーツ、
みんなで焼いたステーキも並び、「ハ
レの日の一品がこんなに簡単にできる
なんて」と歓声が上がりました。

　貴重な命を
いただき、食
べることが産
地の応援にな
るなど多くを
学ぶ一日にな
りました。

開催日：1月13日　　主催：組合員活動委員会
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